

Ich geh mit meiner Laterne...

Liebe Mitwitzer Bürgerinnen & Bürger, liebe Kinder,

heute ist der große Tag. Der Laternenumzug zur Feier des St. Martins ist für viele Kinder ein großes Ereignis in der dunklen Jahreszeit. Mit selbstgebastelten Laternen laufen stolze Kindergartenkinder sonst an diesem Tag durch Mitwitz und singen zusammen Laternenlieder.

Da dies leider dieses Jahr nicht möglich ist, haben wir auch in Mitwitz die Aktion gestartet „Mitwitzer Martinsfenster“. Vielen Dank an alle Familien, die sich bisher daran beteiligt haben. Einige Bilder wurden auch ans Rathaus geschickt und wir freuen uns, diese heute mit Ihnen teilen zu können.

Damit alle Laternen auch in diesem Jahr ihren großen Auftritt bekommen, laden wir Sie alle ein, bei einem Spaziergang heute und in den kommenden Tagen die „Mitwitzer Martinsfenster“ zu bestaunen. Ganz im Sinne von St. Martin sollen die beleuchteten Fenster Hoffnung, Freude und Zuversicht verbreiten. Bewundern Sie die die vielen bunten Laternen, die unseren Ort so bunt erstrahlen lassen - damit auch dieses Jahr unsere Kleinsten ihren großen Auftritt haben.

Gerne dürfen Sie uns noch weitere Bilder ihrer Mitwitzer Martinsfenster senden. Diese werden dann hier auf der Homepage www.mitwitz.de & auf Facebook veröffentlicht.



















Licht der Hoffnung







